



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

A 4

Question écrite n° 49

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre délégué au budget et à la réforme budgétaire sur le fait que depuis début juin, le viaduc de l'autoroute A320 situé à hauteur de Freyming-Merlebach a été coupé en raison des risques de rupture des câbles de soutien. Contrairement à ce qui était prévu, la situation semble devoir durer très longtemps, les automobilistes étant déviés par l'autoroute A4 et l'échangeur de Farébersviller. Les usagers sont alors contraints d'acquitter un péage, qui s'ajoute à celui de Saint-Avold et tous ceux qui se rendent de Metz à Forbach sont obligés de payer deux fois, ce qui les pénalise. Dans un souci d'équité, elle souhaiterait qu'il lui indique s'il ne serait pas envisageable d'instaurer à titre provisoire la gratuité du péage de Farébersviller jusqu'à ce que la section de l'autoroute A320, qui est actuellement coupée, soit remise en service.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

Circonscription : Moselle (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : transports et mer

Ministère attributaire : transports et mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juillet 2002, page 2557

Question retirée le : 8 juillet 2002 (Retrait à l'initiative de l'auteur)